

En el número 62 de la avenida de Juan Carlos I

Quitan una viga para facilitar la entrada a un garaje

En el bloque que tiene el número 62 de la avenida Juan Carlos I, según denuncia a EL DIA DE TOLEDO un miembro de la junta directiva de la comunidad de propietarios, ha retirado una viga que sujeta el suelo de la entreplanta, para facilitar el acceso de vehículos al sótano del inmueble.

Los vecinos, como es natural, temen por la estabilidad del edificio y su propia seguridad. El fantasma de un derrumbamiento, nada nuevo en la actualidad periodística reciente, campea en la zona de la avenida Juan Carlos I (antes Muñoz Grandes), que los

mismos habitantes consideran pobre respecto al primer tramo que corre paralelo al campo de fútbol.

Los miembros de la comisión de vecinos han requerido del Ayuntamiento una solución a este problema. Se entrevistaron con el concejal de urbanismo, Pedro Sánchez Ollero, quien al estudiar el expediente de las diferentes obras realizadas en el citado edificio, descubrió una serie de solitudes denegadas en principio y un documento final que las legalizaba. Sin embargo, la retirada de la viga no consta en ninguna parte.

La comunidad de vecinos, por

su parte, posee un dictamen de un arquitecto adscrito a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, en el que se advierte de la grave peligrosidad que supone la falta de ese sustento. Mientras, otro informe de un arquitecto contratado por el empresario, dictamina favorablemente a la habitabilidad del lugar, sin embargo, en ese dossier no consta ninguna referencia a la viga. Esta se retiró porque impedía el acceso de coches al garaje subterráneo.

Una calle con problemas

El tramo referido de la avenida

de Juan Carlos I, es de los peor dotados de la zona. Pese a contar con viviendas de nueva construcción, gran parte de la calle está sin asfaltar y carece de luz, por lo que los inquilinos del inmueble que nos ocupa, se han visto obligados a instalar una farola por su cuenta, incluido el mantenimiento. Además la calle acaba en un corte de cierto desnivel con el consiguiente peligro para la circulación.

Los vecinos pues, esperan una solución que parta del Ayuntamiento, no sólo referente a la viga desaparecida, sino al saneamiento general del barrio.

El viernes a las ocho y media de la tarde

Se crea la Escuela de Prácticas Jurídicas

El próximo viernes, a las ocho y media de la tarde, se procederá a celebrar el acto inaugural de la Escuela de Prácticas Jurídicas que han constituido, conjuntamente, el centro asociado de la UNED en Talavera y el Colegio de Abogados también de nuestra ciudad.

El acto, que tendrá lugar en los salones de un restaurante de la ciudad, será presentado por el decano del colegio de Abogados, Ernesto de la Rocha, y por el director de la UNED, Vicente Hurtado Muñoz de Lucas.

Los cursos se impartirán en la sede de la UNED en la calle Carnicerías. Consistirán en tres clases dos días por semana, y están especialmente destinados a alumnos de derecho a partir de segundo y tercer curso, aunque licenciados recientes también podrán matricularse.

Escuelas similares a estas funcionan en otros centros de la UNED. Para el presente curso, las clases se impartirán desde el mes de enero hasta mayo, si bien para años próximos coincidirán con el curso académico. La matrícula puede formalizarse hasta el lunes día catorce.

Las materias que se impartirán serán las siguientes: derecho procesal, civil y penal que dirigirá Ernesto Rocha; derecho del trabajo, a cargo de Javier González; derecho administrativo que impartirá Alejandro Bermúdez y Derecho de familia cuyo profesor será Tirso Lumbreras.

A la terminación de este curso, la UNED expedirá un diploma acreditativo de haberlo cursado satisfactoriamente.

Con la presencia de Bono

Hoy comienzan las jornadas del vacuno de leche

Con la presencia del presidente de la Junta de Comunidades, José Bono esta tarde al acto inaugural a las cinco y media, se inaugura oficialmente las jornadas dedicadas al vacuno de leche, que han sido promovidas por la Caixa.

Los actos comienzan a las diez y media con la entrega de la documentación de las jornadas y presentación. A las once se pronunciará la primera conferencia, sobre la problemática de esta clase de ganado en nuestra región, que será pronunciada por Francisco J. Araujo que es veterinario del servicio de producción animal de la Consejería de Agricultura. A las doce y media, el francés André Graciet, hablará sobre la calidad de la leche y su pago. El catedrático Pedro Carmenes, de la universidad de León, pronunciará una charla sobre cómo combatir las zoonosis, a las cuatro y media. Y después del acto inaugural, a las seis y media, Luis Viñas Borrell catedrático de la Universidad Autónoma de Barcelona hablará sobre la prevención y el control de la mastitis.

Los actos de estas jornadas tendrán como escenario el salón de actos de la Casa Municipal de la Cultura, donde se ha previsto un servicio de traducción simultánea, ya que asistirán tanto oradores como participantes de diversas nacionalidades.

Maica González, directora del Centro de Promoción de la Mujer

«Intentamos despertar la personalidad de la mujer»

Hace, aproximadamente, dos años que en la Casa de la Cultura, más concretamente en el aula número cuatro, viene funcionando uno de los tres Centros de Cultura Popular y Promoción de la Mujer que existen en nuestra ciudad. Los otros son el del barrio de La Piedad, el más antiguo con veinte años de vida, y otro en la barriada de Gamonal.

El de la Casa de la Cultura lo dirige Maica González Valencia, que entre otros títulos, es animadora cultural y profesora del taller de teatro que también funciona en el mismo lugar. No explica las finalidades que se persiguen en el centro.

— Nuestra misión es diferente a lo que pueda ser un EPA. Pretendemos despertar la personalidad de la mujer, hacerla ver que en su interior tiene algo más de lo que ella cree. Queremos contribuir a que se ponga al día.

— ¿De qué modo se imparte esa enseñanza?

— Abordamos diferentes áreas, siempre todos ellos con la complacencia de quienes los van a recibir y quienes los van a proponer. Se procura la participación de todos, y no una clase tradicional en la que uno enseña y otros aprenden. Aquí todos tienen algo que enseñar.

El grupo de la Casa de la Cultura lo integran alrededor de vein-

tiendo personas, que es un número ideal, según nuestra interlocutora, para poder establecer esa participación.

— Además contamos con la ayuda inestimable de varios colaboradores, entre los que se encuentran abogados, médicos, profesores, etcétera. Todas estas aportaciones son desinteresadas como el funcionamiento de todo del centro: nadie cobra ni nadie paga.

— En la época que corre, parece un poco fuera de lugar un centro cuya actividad se dirige exclusivamente a mujeres. ¿No ha habido censuras por parte de feministas o similares?

— No. Además no es que estemos cerrados a los hombres, lo que ocurre es que nunca se ha producido una petición, pero estamos completamente abiertos a constituir un grupo mixto.

Trabajos sobre Talavera

Entre las actividades complementarias a una educación que se pretende integral, se realizan viajes, como el del pasado día 18 de noviembre a Cáceres, o se realizan trabajos sobre nuestra ciudad. Entre estos últimos cabe destacar el concluido recientemente sobre el mercadillo de los miércoles. En él se destaca que son varios los comerciantes locales que aprove-

chan este rastro para dar salida a sus productos, que de otra manera no podrían. También se ha comprobado que la principal compra que se realiza en el mercadillo es la de fruta; que existe una buena vigilancia por parte del municipio; y que está bien regulado.

Esta clase de centros surgieron en el seno de Acción Católica, en un intento de complementar la educación femenina en una época en la que la labor de la mujer estaba muy limitada.

El curso no es una simple relación docente -continúa comentándonos Maica González- sino que ha surgido una amistad entre quienes lo componemos que va más allá, incluso del mismo curso. Así en verano organizamos algunas actividades, como convivencias con los maridos que están resultando muy bien.

Los resultados que está obteniendo este centro son tan prometedores, como que personas adultas hayan decidido pasar al EPA, o se hayan integrado en la gestión de sus intereses colectivos, nos referimos a consejos escolares, comunidades de propietarios, etcétera. Actividades para las que, antes de pasar por el centro, no se consideraban capacitados.

Las reuniones del centro se realizan los martes y jueves de cuatro a seis y media de la tarde.

EL DIA, para todos los días de Toledo

SALVAR LA VIDA DE UN NIÑO CUESTA 40 Ptas.

La Caixa más importante de Madrid organiza el tercer concurso de la Fundación La Caixa de salvar la vida de un niño. El premio es de 40.000 Ptas. por el primer niño salvado. El concurso se celebra del 1 de octubre al 31 de diciembre. Se puede participar en él desde el 1 de octubre. La información y el formulario de inscripción están en el número 1 de la calle de Toledo, y en la delegación del Talavera.

FELICITA CON TU REGISTRO EN UNED

EL DIA en Talavera

Farmacia de Guardia

Manuel de Pereda Rochet. Carretera de Cervera, 39

Agenda Cultural

— Muestra de arte realizada por el grupo 2001 en la Casa de la Cultura. Horas habituales de apertura.

— Teatro en el polideportivo "1 de Mayo". "Antígona en wonderland" 20 horas.

Entrada libre. — Jornadas del Vacuno de Leche. Casa de la Cultura. Desde 11 horas.